



新田小だより

令和5年度
宇都宮市立新田小学校
学校だより 第6号
10月31日発行

2学期のスタートです

日中は汗ばむような日差しですが、朝夕はめっきり肌寒い日が続いており、季節はこれから冬に向かうことが感じられます。21日に運動会も無事に終わり、この後は「読書の秋」「学習の秋」「文化の秋」「食欲の秋」などに落ち着いて取り組めそうです。これも保護者の皆様のご理解・ご協力と地域の方々の温かい見守りのおかげであると、深く感謝申し上げます。

7日(土)～11日(水)の秋休みを終え、2学期がスタートしました。始業式では1・3・5年生の代表児童がめあてや頑張りたいことの作文を発表しました。子どもたち一人一人にとって充実した「実りの秋」となるよう努めてまいりますので、これまで同様どうぞよろしくお願いいたします。

始業式での代表作文発表 5年生

3年生

1年生



さつまいも 収穫

10月26日(木)にさつまいもの収穫を行いました。5月に苗を植えて約5か月、一度除草に行きましたが、久しぶりの畑です。畑は、つる切りが終わっており、すっかりきれいな状態です。針ヶ谷上坪自治会のボランティアの皆様が月に一度の除草や手入れをしてくださり、先日つる切りもしてくださっていました。本当にありがとうございました。おかげで、大きなさつまいもをたくさん掘ることができました。1年生と6年生、2年生と5年生はペアで活動し、5・6年生が声を掛けたり、一緒に掘ったりと交流を深めることもできました。11月15日には、収穫したさつまいもをシチューにして、給食で食べる予定です。今から楽しみです。



宇都宮市小学校陸上競技大会 10/31(金)

5・6年生の代表児童が、カンセキスタジアムで開催された宇都宮市小学校陸上競技大会に出場しました。運動会が終わった直後から放課後の練習に励み、当日に自己最高記録を出せた児童もいました。児童の頑張りが素晴らしかったです。



新田小学校創立40周年記念運動会を開催しました

10月21日(土)に創立40周年記念運動会を開催することができました。今年度は40周年の記念ということで今までコロナ禍でご招待できなかったご来賓のうち、地域協議会の方などに運動会をご覧いただくことができました。また、保護者の皆様には人数制限をせずに参観いただくこととし、多くの方にご来場いただきました。

「チームで協力 勝利につなげ! みんな輝く運動会」のスローガンのように、一人一人が自分の力を出し切り、みんなで力を合わせて、競技に、応援に、係の仕事に頑張った運動会となりました。応援団長のもと、各色一致団結した応援は大変素晴らしいものでした。閉会式の児童一人一人の顔からは、自分の力を出し切った満足感と充実感が感じられました。

児童が運動会やその練習を通して得たものは、優勝や準優勝のように結果として表されるものだけではなくと思います。競技や表現に懸命に取り組むひたむきさ、つまずいても立ち上がるたくましさ、最後まであきらめず競技に取り組む粘り強さ、そして友達と力を合わせることの大切さ、児童はたくさんのものでしたと思います。

児童の可能性をさらに伸ばすことができるように、今後も教育活動の充実に努めてまいります。引き続きご支援いただけますようお願いいたします。保護者の皆様には、当日朝の準備・後片付け等、大変お世話になりました。ありがとうございました。

開会式



赤組 応援



白組 応援



1・2年生



3・4年生



5・6年生



